



BME - GROWTH

Palacio de la Bolsa
Plaza de la Lealtad, 1
28014 Madrid

Alicante, 14 de abril de 2025

**COMUNICACIÓN – OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE – CLUB DE FUTBOL
INTERCITY, S.A.D**

Muy Sres. Nuestros,

En virtud de lo previsto en el artículo 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014 sobre abuso de mercado y en el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, y disposiciones concordantes, así como en la Circular 3/2020 de BME Growth de BME MTF Equity, ponemos en su conocimiento la siguiente información relativa a la sociedad CLUB DE FUTBOL INTERCITY.S.A.D (en adelante "Intercity" o "la Sociedad" indistintamente).

Con fecha 7 de abril de 2025, se ha celebrado Consejo de Administración de la Sociedad que ha adoptado, el siguiente acuerdo:

Aprobación de la incorporación por cooptación de un nuevo consejero, D. Jesus Bueno Pascual, quedando así formado el Consejo de Administración por 7 miembros.

-Se adjunta nota de prensa

En cumplimiento de lo dispuesto en la Circular 3/2020 del segmento BME Growth de BME MTF Equity, se deja expresa constancia de que la información comunicada por la presente ha sido elaborada bajo la exclusiva responsabilidad de la Sociedad y sus administradores.

Quedamos a su disposición para cuantas aclaraciones consideren oportunas.

Atentamente,

Salvador Martí Varó

Presidente del Consejo de Administración



Chus Bueno se incorpora al consejo de administración del CF Intercity y supervisará el desarrollo de Alicante Park

Alicante, 14 de abril de 2025 – El CF Intercity incorpora a Chus Bueno como nuevo consejero de la entidad. Con casi 30 años de experiencia profesional en la industria deportiva, el nuevo consejero de la sociedad es en la actualidad director general de Dazn Basketball, empresa a la que se unió tras ocupar la dirección estratégica de Legends en Iberia.

Chus Bueno asesorará al consejo de administración y supervisará el desarrollo de Alicante Park, el recinto deportivo multifuncional de Alicante que albergará eventos musicales y deportivos y que se construirá en terrenos de Rabasa. El CF Intercity ya trabaja con el plan de negocio entregado por Legends esta misma semana.

Antes de su incorporación a Legends y su posterior desembarco en Dazn, Bueno ocupó cargos ejecutivos en la NBA durante doce años y fue vicepresidente para Europa, Oriente Próximo y África. También fue director general de la Federación Española de Baloncesto, organizando el Eurobasket 2007 en España, así como director general del BID España 2014 que ganó la FIBA WC2014 en 2009.

El nuevo consejero del CF Intercity fue jugador profesional de baloncesto y tras su retirada comenzó su carrera ejecutiva en 1995, dirigiendo la Asociación de Jugadores de Baloncesto en España y Europa durante diez años.

El presidente del CF Intercity, Salvador Martí, explicó que "la incorporación de Chus Bueno es estratégica para nuestra sociedad". "Su experiencia y contrastada trayectoria en el mundo de la gestión deportiva nos ayudará a crecer como entidad y a afrontar el gran reto que tenemos por delante: la implantación de Alicante Park", aseguró Martí.



CLUB DE FÚTBOL INTERCITY, SAD
CIF A03848256
Edificio de Oficinas A7
Calle Los Monegros sn, 1º planta - local 2
03006 Alicante